

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Comercio

El sector Fintech de Gibraltar continúa su progreso

Gibraltar, 9 de agosto de 2017

El Gobierno de Gibraltar ha tomado nota del anuncio realizado hoy por Xapo (Gibraltar) Limited respecto a la concesión de su licencia para operar con dinero electrónico (E-money) por parte de la Comisión de Servicios Financieros de Gibraltar (Gibraltar Financial Services Commission, GFSC) y del inicio de sus operaciones en Gibraltar. El marco propuesto por el Gobierno para la regulación de Registros Digitales Compartidos (Distributed Ledger Technology, DLT) ha atraído una notable atención internacional y la presencia en Gibraltar de Xapo¹, empresa líder en el sector de los servicios financieros tecnológicos (Fintech) representa un buen augurio para nuestro continuo desarrollo en este campo.

Albert Ísola, Ministro de Comercio, comentó: “Estoy encantado de dar la bienvenida a Gibraltar a Xapo, que traerá un equipo altamente experimentado y profesional a nuestra jurisdicción. Xapo ha compartido su experiencia con nosotros y con el GFSC durante el desarrollo de nuestra legislación sobre DLT desde sus inicios hace dos años y estoy seguro de que continuarán contribuyendo al desarrollo de Gibraltar como centro de excelencia en este fascinante sector”.

Wences Casares², consejero delegado del grupo Xapo y reconocido experto internacional en este campo, también comentó: “Estamos encantados de haber recibido nuestra licencia en Gibraltar. Tras un extenso análisis jurisdiccional, hemos decidido establecernos en Gibraltar dadas las interesantes oportunidades que nuestra licencia para operar con dinero electrónico aporta al grupo. Estamos impacientes por formar parte del continuo crecimiento de Gibraltar como centro financiero internacional y núcleo del sector Fintech. Echando la vista atrás, a los inicios de Xapo como empresa emergente en Palo Alto [California, EE.UU.] en 2013, podemos ver que hemos recorrido un largo camino y nos encontramos ante un futuro fascinante. La visión de Xapo incluye la transferencia de valores gratuita, instantánea y global, así como el desarrollo de servicios financieros inclusivos. También me gustaría expresar mi agradecimiento a Joey García, el equipo de ISOLAS y la Comisión de Servicios Financieros de Gibraltar por su participación proactiva y su apoyo durante este proceso”.

El Gobierno de Gibraltar cree que el marco regulatorio propuesto para el campo de la DLT proporcionará un entorno adecuado para que empresas líderes y de calidad operen desde Gibraltar a medida que lidera el camino en la búsqueda de un equilibrio entre las necesidades de este innovador sector, los intereses de los consumidores y la buena reputación de nuestra jurisdicción.

¹ <https://xapo.com/es/>; <https://en.wikipedia.org/wiki/Xapo>

² https://en.wikipedia.org/wiki/Wences_Casares

COMUNICADO

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 487/2017

Date: 9th August 2017

Gibraltar's Fintech sector moves forward

HM Government of Gibraltar welcomes today's announcement by Xapo (Gibraltar) Limited of the grant of its E-money license by the Gibraltar Financial Services Commission (GFSC) and of the commencement of its business from Gibraltar. Government's proposed framework for the regulation of Distributed Ledger Technology (DLT) has attracted much international attention and the attraction of Xapo, a premium global fintech business to Gibraltar augurs well for our continued development in this space.

Albert Isola, Minister for Commerce commented, "I am delighted to welcome Xapo to Gibraltar with their professional and highly experienced team to our jurisdiction. Xapo have shared their expertise with us and the GFSC in the development of our DLT regime from its inception two years ago, and I am confident that they will continue to contribute to the development of Gibraltar as a centre of excellence in this exciting sector.'

Wences Casares, CEO of the Xapo group and a recognised international expert in this field also commented, "We are delighted to have received our license in Gibraltar. After an extensive jurisdictional analysis we chose to make Gibraltar our home in respect of the exciting opportunities that our e-money license brings the group, and we look forward to being part of Gibraltar's continuing growth as an international financial centre and Fintech hub. Looking back at Xapo as a Palo Alto startup in 2013 we have come a long way and are excited about the future. Xapo's vision is one of free, instant and global value transfer and the development of inclusive financial services. I would also like to thank Joey Garcia and the team at ISOLAS and the Gibraltar Financial Services Commission for their pro-active engagement and support in our application process".

HM Government of Gibraltar continues to believe that its proposed DLT regulatory framework will provide an environment for quality and premium firms to operate from Gibraltar as it leads the way in balancing the needs of this innovative sector with the interests of consumers and the good reputation of our jurisdiction.